

# 松ヶ崎

垂水市立松ヶ崎小学校  
学校だより第8号 令和4年12月



校訓 **やりぬく子** **思いやる子** **がんばる子**

【12月の俳句】

冬になり 外のふうけい 冬げしき  
3年  
クリスマス みんなよろこぶ すてきな日  
6年

## 充実の2学期を終え、楽しい冬休みを！

校長

サッカーワールドカップの日本代表選手の活躍に歓喜した余韻が、まだあちらこちらで漂う中、いよいよ令和4（2022）年も残り少なくなりました。学校では、12月23日（金）に終業式を実施します。

2学期も保護者や地域の皆様には、学校行事やPTA活動等で大変お世話になり、誠にありがとうございました。お陰さまで、子どもたちは、学校・家庭・地域でのさまざまな活動等とおして、たくさんの人や自然とふれあいながら、心身ともに大きく成長することができました。

年の暮れから正月へ。令和の時代になっても古きよき日本の年越しの伝統様式は変わらないと思っています。大みそかや元旦の意味、この時季の過ごし方の特徴等、子どもたちに体験的に学ばせたいものです。たとえば、ゲーム等のデジタル的な遊びを控えめに、正月特有のアナログ的な遊びに家族や親戚のみんなと興じてみませんか。子どもの心のアルバムに正月の楽しい思い出のシーンとして、きっと鮮やかに、そして深く刻まれるかもしれません。

さて、新型コロナに係る行動制限が緩和され、年末年始は帰省や旅行等で人流が増えそうです。引き続き、気を緩めることなく、感染症予防対策を実践していきましょう。子どもたちが、冬休みの17日間、「生命と安全の確保が第一」の観点から、交通安全や防犯等を意識した生活が送れますよう、保護者や地域の皆様の見守りや声かけをよろしく願いいたします。

来たる令和5（2023）年が皆様にとりまして、実り多きよい年になることをお祈り申し上げます。

### 持久走大会

12月6日（火）に持久走大会を行いました。

子どもたちは、本番に向けて朝の時間や体育の時間に一生懸命練習を重ねてきました。



心地よい晴天の中、保護者の方の大きな声援を受けながら十二分に力を発揮して走り切ることができました。応援ありがとうございました。

### 門松・ミニ門松作り

12月14日（水）に門松作りを行いました。

講師の公民館長さんの指導の下、まず校門



前の門松を作りました。砂や土を入れて、ハボタンや松竹梅を飾り付けました。公民館主事のさんにも手伝っていただき、みんなで協力して完成させることができました。

その後、思い思いに飾り付けをして、各家庭で飾るミニ門松を作りました。

よい年を迎える準備ができました。

### 「スマホ・ケータイ安全教室」・人権教室

12月12日（月）にオンラインで「スマホ・ケータイ安全教室」を行いました。動画を視聴し、ネット社会での問題やその対処の仕方、「個人情報」、「ネット上での言葉」等気を付けることについて学ぶことができました。人権擁護委員の方からは、「何かあったときは相談する。」という大切なことを教えていただきました。今後も人権を大切に



にする気持ちをもってほしいです。

### 受賞おめでとう!!

【JA交通安全ポスターコンクール】

県交通安全協会賞 1年

【桜島・錦江湾ジオパークスケッチコンクール】

優良賞 1年

【「宇宙の日」作文絵画コンテスト】

作文の部 優秀賞 3年

### 松ヶ崎らしい GIGA スクール

体育では、マット運動等の技の練習の際に、タブレット端末で体の動きを撮影して、できているところや課題を自分で確認できるようにしています。



動画を保存しておくことで、練習前と練習後の技の様子を比べることができ、自分の成長を実感することにもつながっています。

### ※【1月の行事予定】※

- 8日（日）おねったん・半成人式
- 10日（火）3学期始業式・大掃除
- 10日（火）～14日（土）登校指導強調週間  
いじめ問題を考える週間
- 12日（木）書き初め会・第3回PTA理事会
- 14日（土）土曜授業
- 15日（日）PTA空きビン回収
- 17日（火）～18日（水）鹿児島学習定着度調査
- 23日（月）～27日（金）  
かごしまをまるごと味わう学校給食週間
- 26日（木）家庭教育学級・給食試食会  
食に関する学習 ビワの世話

